

HR otorga nota alta a Interjet

ARELI SÁNCHEZ

Luego de que el pasado jueves 6 de diciembre la aerolínea Interjet lograra colocar su primera emisión de certificados bursátiles fiduciarios a través de Nacional Financiera, la calificadora mexicana HR Ratings les asignó la nota de largo plazo HR AA-, su segunda mejor calificación, lo que denota la alta calidad crediticia de la emisión.

En un comunicado, HR Ratings explicó que la nota otorgada a los certificados de Interjet significa que dicha empresa ofrece una gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda, además de que considera que dichos instrumentos mantienen un muy bajo riesgo crediticio aunque se presenten escenarios económicos adversos.

Otro de los beneficios otorgados por HR Ratings a la aerolínea es que la perspectiva de la calificación es estable.

Cabe destacar que la primera emisión de certificados bursátiles fiduciarios de Interjet fue por un monto de mil millones de pesos y se colocó al amparo del Programa de CEBURS, establecido por Nacional Financiera, de hasta 5 mil millones de pesos. Es justo dicha institución la que fungirá como fiduciaria del fideicomiso.

El plazo de emisión hecha por la aerolínea comandada por Miguel Alemán Velasco será de aproximadamente 8 años, con tasa de interés THE28+270 puntos base.

Sin embargo, HR Ratings anotó que cualquier futura emisión al amparo del programa pudiera afectar la presente calificación.